Richtfest - An der Schanz 17

Dort wurde trotz Anlaufschwierigkeiten auf den guten Verlauf der bisherigen Bauarbeiten angestoßen.

Der Geschäftsführer des Wohnbauwerks, Florian Brunner ging in seiner Rede vor allem auf den bisherigen Bauverlauf ein und lobte alle beteiligten Firmen und ihre Handwerker für die gute Zusammenarbeit.

Landrat Georg Grabner zeigte sich in seiner Ansprache über die Einhaltung des Zeit- und Kostenplans erfreut. Mit einer Danksagung an die Handwerker beschloss er seine kurze Rede, da der Aufsichtsratsvorsitzende das Richtfest als "ein Fest der Hand- und nicht der Mundwerker" bezeichnete.

Oberbürgermeister Dr. Lackner bezeichnete den Neubau aufgrund der Niedrigenergiebauweise und der regenerativen Beheizung als gelungenes Objekt.

Nach dem Sektempfang auf der Baustelle lud Florian Brunner alle Anwesenden zum Abendessen in den Altwirt nach Piding ein.